



参加者の感想

今年も1、2年生が英語漬けの7時間を体験しました。本物そっくりのホテルやレストラン、薬局、土産売り場、グロサリーストアなどで外国人の先生（エージェント）からミッションカードをもらい、各自の課題を英語で達成していきました。



他にも、「コマ撮り作品」「ニュース番組」「効果音」を作ったり、「ダンスパフォーマンス」を楽しんだりしました。



○まず、自分はまだまだ英語力が足りないと思った。話せてもジェスチャーでやったり、日本語を話したりして誤魔化したことがあった。もっと外国の人と簡単に話せるようになる。

ダンスをしながら学ぶことが一番楽しかった。体を動かすと覚えられるし、楽しく覚えることができるからとても好きです。[1年生]

○英語で、分からないこともあったけど、あきらめずに会話しようとしたら、ゆっくり話してくれたり、分かりやすい表現、ジェスチャーで教えてくれたのがうれしかったです。[1年生]



○一日中英語で会話をして、何て言ってもいいかわからない時もあったけど、みんなで協力して先生に理解してもらえるようになってきた。今日で英会話が少し得意になったと思う。[1年生]

○私はTGGに学習しに行くと、少し疲れたり分からない事もりましたが、自分の言った言葉が相手に伝わった時の嬉しさを感じられたり、オンライン英会話の時とは違って、新しい体験ができて良かったです。[1年生]

○初めてのTGGだったけど、英語の先生が元気に接してくれたから緊張しなかったです。僕は英語が得意ではないけど、頑張って聞き取ろうと思ったら知っている単語だけ頭に入ってきた。[1年生]



○エージェントと楽しく会話ができた。同じグループの人を助けたり、ニュースを作って面白かった。また、エージェントに「あなたは本当に日本人か」と聞かれたのがビックリした。[2年生]



○エージェントの人が優しくて、話しやすかった。英語をたくさん話せて、より英語が好きになった。いろいろなお店があって、さまざまなシチュエーションを楽しめた。班のみんなでニュース番組をつくったのが本格的で楽しかった。[2年生]



○今回は2回目のTGGだったので、あまり緊張せず話すことができました。話の内容も単語をとところ聞き取ることができたので、全くわからないということはありませんでした。[2年生]

○慣れない英語で1日中話したので、緊張したり、分からないこともあったけど、その分先生と話せる機会があったり、皆でやって心が軽くなったり、楽しいことの方が多かったです。[2年生]

○1年ぶりのTGGで懐かしかった。1年生の時の先生に会いたかったけど会えなくて悔しい。今回1番印象に残ったのはニュースキャスターのやつで、本物のニュースみたいで面白かった。キャスターになりきれた。2024を英語で言えるようになった。また行きたい。[2年生]